

Hadiri Zikir dan Wirid Bulanan, Bupati Eka Putra Apresiasi Pemuda Jorong Ombilin

Jumadil - TANAHDATAR.OPINIPUBLIK.ID

Nov 4, 2023 - 08:53



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAH DATAR - Bupati [Tanah Datar](#) Eka Putra menegaskan terus mendukung dan mendukung berbagai kegiatan positif yang digagas dan dilaksanakan kawula muda sebagai penerus bangsa.

Hal ini disampaikan Bupati saat Zikir dan Wirid Bulanan Pemuda Jorong Ombilin

Nagari Simawang Kecamatan Rambatan, Kamis (2/11/2023) malam di Mushalla Nur Hasanah Batu Lintang.

"Pemerintah daerah terus mendorong generasi muda untuk kreatif dan melaksanakan kegiatan positif, seperti malam ini Saya apresiasi atas gagasan dan inisiatif generasi muda jorong Ombilin yang rutin melaksanakan kegiatan keagamaan zikir dan wirid seperti malam ini," sampainya.

Diungkapkan Eka Putra, Pemerintah Daerah telah melahirkan berbagai Program Unggulan (Progul), salah satunya Progul Satu Rumah Satu Hafizh/Hafizah.

"Progul Satu Rumah Satu Hafizh/hafizah bertujuan menciptakan generasi muda penghafal Al Qur'an, dan diharapkan 15 sampai 20 tahun ke depan separo masyarakat Tanah Datar adalah hafizh dan hafizah," sampainya.

Untuk program ini, tambah Bupati, kita telah melaksanakan pemasangan stiker hafiz/hafizah yang menjadi salah satu penanda bahwa penghuni rumah tersebut menjadi prioritas memperoleh bantuan dari Pemerintah Daerah dan bantuan lainnya.

Kemudian Bupati juga menyampaikan Progul Maksimal Pemberantasan Rentenir Agar Hilang di Tanah Datar, disingkat Program Makan Rendang.

"Program makan rendang merupakan bantuan pembiayaan bagi pelaku usaha atau masyarakat maksimal sebesar 10 juta rupiah tanpa bunga dan agunan dalam jangka dua tahun. Maksimalkan program ini yang telah kita kerjasamakan dengan Bank Nagari Batusangkar," himbaunya.

Bupati Eka Putra juga menyampaikan apresiasi kepada para jamaah yang begitu antusias mengikuti zikir dan tausyiah, serta menyampaikan terima kasih kepada panitia serta ustad yang akan memberikan tausyiahnya.

"Saya senang dan bangga melihat ramainya jamaah dan masyarakat memenuhi mushalla ini, ini membuktikan kekompakan dan silaturahmi di sini tetap terjaga dan berjalan baik," tukasnya.

Sementara itu Pembina Pemuda Jorong Ombilin Adrijinil yang juga anggota DPRD Tanah Datar menyampaikan terima kasih atas kehadiran Bupati dan rombongan serta undangan lainnya.

"Alhamdulillah, terima kasih atas kehadiran pak Bupati dan rombongan di zikir dan wirid bulanan ke sepuluh kalinya. Kehadiran pak Eka menjadi kegiatan malam ini terasa istimewa dan berharap pelaksanaan yang rutin sekali sebulan ini ke depannya akan diikuti pak Bupati," ujarnya.

Dikatakan Adrijinil, pelaksanaan kegiatan keagamaan malam ini bertujuan untuk meningkatkan benteng diri bagi kawula muda Jorong Ombilin.

"Kegiatan keagamaan ini dilaksanakan agar pemuda jorong ini khususnya memiliki kegiatan positif dan bisa menjadi benteng diri dari pengaruh sosial negatif di tengah masyarakat. Dan juga sebagai bentuk dukungan terhadap Progul Pemerintah Daerah guna mencapai kabupaten yang madani," pungkasnya.

Dalam zikir dan wirid tausyah yang disampaikan Tuanku Imam Sidi, turut hadir Ketua DPRD Rony Mulyadi Dt. Bungsu, anggota DPRD Ali Muhar Sutan Tunaro, Kabag Prokopim Dedi Tri Widono, Camat Rambatan Roza Melfita bersama Sekcam dan Forkopimca Rambatan, Sekretaris Nagari Simawang, Wali Jorong dan undangan lainnya. **(JH)**